



Partido Alianza Patriótica Hondureña

30 de julio a las 9:08 · 🌐

Entrega de alimento y materiales de bioseguridad 😊

Habitantes de la comunidad Mulhuaca, Francisco Morazán fueron beneficiarios en esta gestión hecha por el diputado Denis Castro Bobadilla.

[#AlianzaPatrióticahondureña](#)

El día de hoy se realizó la entrega de alimentos y artículos de bioseguridad en la comunidad de Mulhuaca, Francisco Morazán.



Dr. Dennis Castro
Diputado



Comunidad de Mulhuaca F.M.
Entrega de alimentos y artículos de bioseguridad.

